



元気いっぱい

令和4年12月22日 文責 校長 山本直樹 No.22

日本体育大学交流会・実演会 in大川小学校

19日(月)は、日本体育大学の学生の皆さんが大川小学校に来てくださいました。前日18日(日)に佐賀の総合体育館で体育研究発表実演会が行われました。私も見に行き、体操競技やトランポリン、テレビでも幾度となく取り上げられている集団行動など、圧巻の演技に魅了されました。今回の佐賀大会で59回、関東と地方と1年ずつ交互に開催されていて、佐賀は21年ぶりとのことでした。

昨年度末、市内在住の日体大OBの方から、「大学側が初の試みとして、翌日に学校訪問して交流会と実演会をする予定だが、受け入れは大丈夫ですか」との問い合わせが来ていて、是非大川小にとお願いをしていました。

佐賀大会のオープニングの「チアリーダー」と最後のプログラム「エッサッサ」の御一行47名が来校され、歓迎セレモニーの後、最初に、両グループに分かれて交流会をしました。チアリーダーのお姉さんたちが子ども達、私たち教員を持ち上げてくれて大いに盛り上がりました。屈強なエッサッサのお兄さんたちはユーモアを交えながら子どもたちにわかりやすく教えてくださいました。学生さんたちが、笑顔で元気いっぱい、はつらつとされていて微笑ましい交流会となりました。

その後、全校児童が体育館に集合して実演会となりました。日体大のチアリーダー部、VORTEXは昨年ジャパンカップ優勝、今年3位のチームです。きれのあるダンス、2段、3段のスタンツ、飛ぶ、回る、捻るのアクロバティックな動きに度肝を抜かれる感じでした。天井に当たるかというくらいの高さまで宙に舞い、レベルの高さに子どもたちも私たちも圧倒されました。エッサッサは大正時代から男子学生が長年受け継いできた伝統の応援スタイルです。前日の雪が体育館の屋根から落ちてくるような寒さの中で、上半身裸で迫力あるパフォーマンスでした。顔を真っ赤にして気合の入った掛け声と太鼓の音が体育館中に響き渡りました。



交流会



エッサッサ

最後の閉会セレモニーでは、子ども達のお礼の言葉と手拍子でエールを贈りました。心温まる雰囲気の中で学生の皆さんも喜ばれたと思います。帰りは外廊下から見送りました。大型バスが校内に入れないので、大川コ



ミセンにバスを停めさせていただきました。駐車場まで歩く中で、副学長が大川小の子どもたちの表情が輝いていたことやコロナ禍で制限がかかることが多い中、貴重な交流ができて学生たちが満足してくれたと話されました。

子ども達のお礼のメッセージは後日大学の方に送りたいと思います。伊万里ケーブルテレビでは、来週551MAR1で放送予定です。大川小学校のHPもご覧ください。

大川小学校にとって素晴らしいクリスマスプレゼントになりました。

人権集会・PTA人権・同和教育研修会 おかげとうございました

20日(火)は人権集会、授業参観にたくさんの保護者の方々に来校いただきありがとうございました。各学年から、これまでの取組、学習してきた成果を発表することができ、思いやりやさしさについてみんなで考えることができました。また、その後のPTAの研修会、学級懇談会についても参加していただきありがとうございました。



2学期は修学旅行やバス旅行など、授業では、平和学習、焼き物、お箏、ダンスなどで外から先生を招いて学習活動ができました。21日(水)は5、6年生と唐津のプロバスケットチームとのバスケットボール教室があり大変盛り上がりしました。9月から感染の状況を気にしながら授業や学校行事を進めてきましたが保護者の皆様のご理解のおかげで止めることなく進めることができました。ありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。よいお年をお迎えください。

1月行事

- | | |
|-----------------------------|---------------------|
| 1日(日) 元日 | 19日(火) クラブ活動(3年生見学) |
| 9日(月) 祝成人の日 | 20日(金) おはなしエプロン |
| 10日(火) 始業式 | 23日(月) スマイル集会 |
| 12日(木) 新委員会活動
(4, 5, 6年) | 26日(木) 代表委員会 |
| 17日(木) 避難訓練 | |
| 27日(金) 新入学児童保護者説明会 | |

3on3のプロ選手



卒業式 3月17日(金)